



Succès du CROSS 2013

publié le 23/10/2013

Le Sand-CROSS 2013 s'est déroulé vendredi 18 octobre sous un beau soleil.

Le collège remercie tous les participants à cette demi-journée - coureurs, supporters, animateurs d'ateliers, encadrants ... - qui a été une nouvelle fois d'une grande réussite ; un grand BRAVO plus particulièrement à l'équipe d'EPS, organisatrice de l'évènement.

En attendant les résultats qui seront diffusés prochainement, quelques articles sont déjà en ligne sur le blog de la classe média dont certains réalisés le jour même :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-sand-media> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.